

Eleva HR Ratings nota crediticia de San Juan del Río

□ *La deuda pública municipal es a junio de 2013 de 119.2 mdp*

Francisco Flores Hernández

QUERÉTARO, Qro.— HR Ratings subió la calificación de Largo Plazo a HR BBB+ de HR BBB al municipio de San Juan del Río y modificó la perspectiva a positiva de estable.

La nota asignada, informó la calificadora, significa que el gobierno municipal ofrece moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

San Juan del Río mantiene moderado riesgo crediticio, con debilidad en la capacidad de pago ante cambios económicos adversos. El signo “+” otorga una posición de fortaleza relativa dentro del mismo rango de calificación.

La perspectiva positiva obedece a los resultados que se esperan al cierre de 2013 en deuda, obligaciones financieras sin costo, incremento en ingresos de gestión y propios, así como al impacto positivo en el gasto corriente debido a

las últimas medidas tomadas, como son la eliminación de un sindicato, ahorros en medicamentos, entre otros.

Algunos de los aspectos más importantes que sustentan la calificación son los siguientes: el resultado del balance financiero en 2012, que continúa superavitario, equivalente al 2.7 por ciento de los ingresos totales, derivado principalmente de la disminución en obra pública aunado a los ingresos de gestión federales y estatales.

HR Ratings estima que al cierre de 2013 el resultado financiero se encuentre alrededor de un déficit de 0.3% de los ingresos totales.

La deuda total de San Juan del Río se compone de un crédito bancario estructurado, adquirido en 2007 con Banco Interacciones. El saldo a junio de 2013 es de 119.2 millones de pesos, su vencimiento es en 2022 y cuenta con el 100 por

ciento de las participaciones federales como fuente de pago.

De acuerdo con la información brindada por el municipio, no se espera adquirir deuda de ningún tipo durante 2013.

El Servicio de Deuda respecto a los Ingresos de Libre Disposición en 2012 mantiene el nivel observado de los últimos años de 4.4% y HR Ratings estima que esto continúe en 2013 y 2014.

Al cierre de 2012, el municipio presentaba obligaciones sin costo financiero de 124.5 millones de pesos, de los cuales 99.2 millones de pesos corresponden a pasivos de corto plazo.

A junio de 2013, los ingresos de gestión superan el nivel observado de 2012 y se espera que éstos alcancen un nivel de alrededor de 200 millones de pesos al cierre de año, por lo que la obra pública crecerá de igual manera.

La recaudación de impuestos, principalmente de predial, es a junio de 2013 de 56.7 millones



La recaudación de impuestos, principalmente de predial, es a junio de 2013 de 56.7 millones de pesos. (Foto: Especial)

de pesos, igual al nivel obtenido al cierre de 2012, por lo que se estima un crecimiento considerable al cierre de año.

En 2013, se registra un cambio de registro contable en el gasto: “es decir, anteriormente, cualquier gasto relacionado a servicios municipales se registraba dentro de Obra Pública, ya fueran sueldos, material, etcétera”.

Ahora “el gasto se registra dependiendo del capítulo, por lo

que los rubros de servicios personales, materiales y suministros y servicios generales presentarán un incremento considerable, mientras que obra pública reflejará la disminución de éstos”.

De materializarse el incremento en la recaudación de ingresos, el resultado en balance financiero podría mantenerse superavitario, “lo que podría mejorar el riesgo de crédito” de San Juan del Río, indicó la calificadora. ☒